

Miércoles 1 de marzo de 2017



“Los hombres que no tienen nada importante que decir, hablan a gritos”

Jardiel Poncela

TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

19.99

Euro

21.19

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

Emisión de deuda del sector público rompe récord en el 2016

En el 2016, el sector público emitió deuda por 22,902 millones de dólares, según cifras, del Banco de México (Banxico). Ésta es la mayor colocación anual de deuda registrada en dos décadas. Sólo en el año pasado, el fondeo del mercado al sector público aumentó en 46.2%, pues en el 2015 este tipo de emisores levantaron 15,663 millones de dólares en los mercados, aprovechando las bajas tasas de interés. Los emisores del sector público incluyen al gobierno, empresas paraestatales y públicas como Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), el Banco de México (Banxico), el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario, así como gobiernos estatales y municipales.

El Financiero

Banca tiene débil arranque de año en financiamiento

El financiamiento de la banca comercial inicio el año con una fuerte desaceleración en su ritmo de crecimiento, principalmente en la cartera empresarial. Durante más de un año el financiamiento al sector privado avanzó a tasas de doble dígito, pero en enero redujo su expansión a 7.9 por ciento anual, en términos reales, la tasa más baja en cerca de año y medio. El financiamiento a las empresas reportó el crecimiento más bajo en casi dos años al reportar un avance de 8.5 por ciento, desde el 14.6 por ciento del mes previo. En los hogares el crecimiento fue de 6.1 por ciento, el menor en año y medio. Esto ocurre en medio de ajustes a la baja en los pronósticos de crecimiento económico en México para el presente año.

REFORMA

Alerta dependencia alimentaria del País

México llegará a la negociación del Tratado de Libre Comercio con EU con una fuerte dependencia alimentaria al suministro de básicos como maíz amarillo, soya, trigo y hasta arroz. Para los industriales, cualquier desabasto o encarecimiento complicaría su cadena de producción porque no se han desarrollado relaciones comerciales con otros países. Una de las dependencias más fuertes para México recae en las importaciones de maíz amarillo. Del consumo total del País para el ciclo 2015-2016, el 72 por ciento se consiguió del vecino país del norte, de acuerdo con datos del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP).

Miércoles 1 de marzo de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Convención Asociación de Bancos de México. Invitación



Convenios celebrados con diversas empresas hoteleras



Desarrollo de Maestrías con Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios, sujetas a uso y aprovechamiento de los Colegios Federados



NOTAS FISCALES:

TFJA / Revista del mes de febrero de 2017. Octava Época



SHCP / Reglas Generales para la aplicación de los estímulos fiscales relativos a la Investigación y Desarrollo de Tecnología y al deporte de alto rendimiento



SHCP / Acuerdo del Comité Interinstitucional para la Aplicación del Estímulo Fiscal a Proyectos de Inversión en la Producción y Distribución Cinematográfica Nacional



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Necesario, prepararse ante la cuarta revolución industrial

Para enfrentar la cuarta revolución industrial, México no solo necesita adaptarse y apropiarse de la tecnología de otros países, sino desarrollar la suya, sobre todo en comparación con EU. Incluso a nivel demográfico es necesario, porque los millennials representan 47 por ciento de la población, coincidieron en señalar Sergio Alcocer Martínez de Castro, director de México Exponencial, y Álvaro Porcuna de la Rosa, director de Urban Solutions de Ikusi-Velatia. Alcocer Martínez manifestó a MILENIO que en este país se necesita generar un círculo virtuoso que las naciones más desarrolladas han logrado desplegar: que la investigación de ciencia básica aporte los elementos para apoyar la investigación tecnológica.

EXCELSIOR

Fuimos a ver cuánto han subido los alimentos básicos (y el resultado no te va a gustar)

El costo de la canasta alimentaria, que incluye los productos considerados indispensables para la despensa de un hogar, se encareció 3.9% mensual durante febrero, con lo que en el primer bimestre de 2017 acumula un aumento de 6.8 por ciento. De acuerdo con un levantamiento de precios realizado por Excelsior, adquirir esta canasta básica requirió gastar 1,289 pesos el 31 de enero pasado, cantidad que se elevó a 1,339 pesos en un mes, tomando como referencia los precios de los mismos productos registrados el día de ayer, lo que representó un incremento de 50 pesos.

La Razón

Este miércoles sube precio de las gasolinas un centavo

El precio máximo de la gasolina Magna este miércoles es de 16.55 pesos por litro, el de la Premium de 18.32 y el del Diésel de 17.61 pesos, un centavo más en comparación con el precio del martes. En tanto, los precios mínimos son de 15.29 pesos por litro para la Magna, 17.07 pesos para la Premium y 16.36 para el Diésel, de acuerdo con la Comisión Reguladora de Energía (CRE). Este 1 de marzo, el precio por litro de las gasolinas en la región de Monterrey, Nuevo León, es de 16.26 pesos para la Magna, 18.15 pesos para la Premium y de 16.98 pesos para el Diésel. Mientras que en la Ciudad de México, la demarcación con el precio más bajo sigue siendo Azcapotzalco, al ofrecerse en 16.22 pesos el litro de Magna, 18.10 pesos la Premium y 16.96 pesos el Diésel.



Miércoles 1 de marzo de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(28/02/17)	6.25
TIIE 28 (28/02/17)	6.6058
TIIE 91 (28/02/17)	6.6956
TIIE 182 (22/02/16)	6.8954
CETES 28 (28/02/17)	6.25
Reservas internacionales (mdd)	
(24/02/2017)	175,145.4

Inflación anual (Ene. 2016-Ene 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.72
Inflación subyacente *	3.84

Inflación mensual (Ene. 2017, %)	
Inflación *	1.70
Inflación subyacente *	0.58
UDIS (01/03/17)	5.688380



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

Carstens y Mnuchin hablan de la lucha contra la financiación ilegal

El secretario del Tesoro de Estados Unidos, Steven Mnuchin, se reunió con el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, para discutir la cooperación y la lucha contra la financiación ilegal en un momento de tensiones entre ambos países por las polémicas propuestas del presidente Donald Trump. "El secretario Mnuchin saludó la oportunidad de conversar con el gobernador Carstens sobre las relaciones económicas entre Estados Unidos y México", se señaló este martes en un comunicado del Tesoro, en el que se indicó que el encuentro se produjo el lunes en Washington.



Se espera que inflación no nos coma lo recuperado en dos años: Coneval

Gonzalo Hernández Licona, secretario Ejecutivo del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), dijo que se logró corroborar que las carencias sociales en materia de rezago educativo, acceso a los servicios de salud, acceso a la seguridad social, calidad y espacios de la vivienda, servicios básicos en la vivienda y acceso a la alimentación, sí son comparables con la serie histórica 2010-2014. Dijo que son rubros que no tuvieron ningún problema en comparabilidad con años previos y que hoy se da en consideración del público para ver qué ha pasado en carencias sociales.



Mezcla mexicana cae 20 centavos, se vende en 46.02 dólares por barril

El crudo mexicano de exportación registró un retroceso de 20 centavos, al cotizarse en 46.02 dólares por barril, en comparación con la jornada pasada, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Las principales mezclas de petróleo finalizaron febrero con resultados mixtos, las presiones al alza para el precio del petróleo se derivaron del optimismo poco sustentable de los participantes del mercado sobre un próximo reequilibrio en los fundamentales de oferta y demanda, de acuerdo con Banco Base. Explicó que los recortes en la producción petrolera por parte de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y los 11 países que llegaron a un acuerdo en Viena el 10 de diciembre, impulsaron dicho optimismo.



Miércoles 1 de marzo de 2017

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Grandes empresas invertirán 246 mmdp

Pese al difícil entorno económico global, corporativos mexicanos como América Móvil, FEMSA, Televisa, Fresnillo, Bimbo, Alsea, Kimberly-Clark de México, Arca Continental, Lala y Herdez planean invertir más de 246 mil millones de pesos en 2017. La cifra representa un monto similar frente a los casi 248 mil millones de pesos en gasto de capital (capex) destinados para su expansión en 2016. Fomento Económico Mexicano (FEMSA) prevé destinar mil 300 millones de dólares para su crecimiento en 2017, cifra similar a sus inversiones del año previo. Los directivos de la empresa aclararon que la apreciación del dólar frente al peso y otras monedas ayudará para contar con mayores recursos este año.



México acudirá a la ONU si EU no respeta derechos de connacionales, advierte Videgaray

En una comparecencia que duró casi cinco horas, el canciller Luis Videgaray informó al pleno del Senado de la República el contenido de las negociaciones que hasta ahora se han realizado con el gobierno de Donald Trump. El gobierno mexicano comunicó a los secretarios de Estado y de Seguridad Interna el sentimiento de agravio e indignación que existe en México. Estableció los límites de la negociación y puntos no negociables con Estados Unidos, el primero de ellos el respeto a los derechos humanos de los connacionales. Y pidió al gobierno estadounidense que no sigan agravios y amenazas porque nuestro país acudirá a instancias internacionales para defender a los mexicanos, con las que ya inició contactos.



Prevalece ambiente caluroso y seco en la mayor parte de México

Una circulación anticiclónica continuará favoreciendo hoy cielo despejado con ambiente seco y caluroso sobre gran parte del territorio nacional, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El organismo agregó que se prevén vientos con rachas superiores a 50 kilómetros por hora en Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí y Zacatecas con posibles tolvaneras en Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas. Lo anterior, debido al frente frío número 32 que se localizará en el norte y el noreste del país. Para la mayor parte de la República Mexicana se estima cielo despejado, ambiente seco y caluroso, con viento del este y el noreste que podría superar 50 kilómetros por hora en Campeche y Yucatán.



www.imcp.org.mx



www.imcp.org.mx

